



## COMUNICADO DE PRENSA 176

**Váucher de innovación, proyecto dirigido a las Mipymes de Boyacá**

Resultado de una alianza entre la Gobernación de Boyacá, Secretaría de Desarrollo Empresarial, Innpulsa Colombia y la Vicerrectoría de investigación y Extensión de la UPTC, donde se seleccionarán 50 empresas con potencial, capacidad e interés de mejorar los procesos de innovación y crecimiento, además de mejorar los indicadores de competitividad y productividad en el Departamento.

Según la directora del proyecto Carolina Barreto, Boyacá cuenta con muy buenos indicadores en educación, pero en el entorno nacional correspondiente a la productividad, el Departamento se encuentra en la línea media baja. “A pesar de los grandes esfuerzos que nuestros empresarios hacen, falta algunos procesos que realmente permitan ese salto para mejorar la competitividad; y para eso la Universidad es un actor clave en el tema de formación de la cultura innovadora en apoyo con los empresarios Mipymes”.

El proyecto tiene una duración de 33 meses, ya lleva 3 en ejecución en selección de proveedores de los servicios de innovación. En el 2020, se abrirá convocatoria para empresas en el mes de abril y seleccionar las corporaciones que van hacer elegidas. Así mismo, durante los meses de enero, febrero y marzo, se realizará una sensibilización y formación en las provincias: Centro, Tundama, Sugamuxi, Occidente, el distrito especial de Puerto Boyacá y la región del Valle de Tenza, con el fin de tener mayor cubrimiento informativo y de convocatoria para los empresarios.

**Por: Juan Fernando Romero / Dirección de Comunicaciones**

**Tunja, diciembre 05 de 2019**

